



小石台

目指す生徒像

- すなおに ただしく
- はつらつと たくましく

学校教育目標

なりたい自分を求め、自ら判断し、行動する生徒の育成

芸術の秋 1, 2年生 「仙台フィルハーモニーオーケストラ」

11月12日（水）に、ほくしか鹿鳴ホール主催「学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業」が行われました。大館市内の中学1, 2年生を対象に指揮や楽器の体験コーナー、全員での合唱を交えながら、オーケストラの演奏を堪能しました。普段はなかなか経験できない機会をいただきました。

1年 石戸谷 総一朗さん

楽器紹介の時、一人一人自分の担当楽器を吹いていたが、自分と比べると質感が全然違って、さすが日本トップクラスの楽団だと思った。指揮者の合わせる能力もすごくて、指揮者の動きが少しでも変わると音が大きくなったり、小さくなったり、アーティキュレーションを付けたりしていて、すごかった。少しでもプロの領域に近付けるように自分も精進します。

2年 虹川 凜さん

私は今まで弦楽器をあまり見たことがなく、どんな音が出るのか想像ができませんでした。しかし、間近で聞いてみると、すごく迫力があって印象的でした。打楽器も金管楽器も木管楽器も、プロの演奏を見れてとても勉強になりました。吹奏楽部でも自分の演奏の仕方を見直したいです。



スポーツの秋 3年生「ボッチャ体験」



大館市スポーツ振興課の皆様のお力添えをいただき、3年生がボッチャを体験しました。市役所には、「ボッチャのまち大館」と大きく宣言されていますが、3年生は大変な盛り上がりでプレーしました。ボッチャの道具一式が欲しいという声が聞かれるほど、楽しい経験となったようです。会の終わりでは、学年を代表し、大沢大鳳さんがお礼のあいさつをしました。

いろいろな状況に合わせて戦い方をかえるところや、練習しなくても気軽にできるところがおもしろいと思いました。疲れがぶつとぶくらいめちゃくちゃ楽しめました。私たちのためにわざわざ南中学校にきてください、感謝しています。

大沢 大鳳さん

感染症拡大防止に向けて

先日、totoru一斉メールでお知らせしました。マスクの着用や体調が思わしくない時に無理をして登校しないことなど、ご協力ありがとうございます。大館市内でも急激に感染が拡大している状況です。明日から三連休となりますが、不要不急の外出を控えるなど予防に努めるようお願いいたします。

避難訓練(不審者対応)

不審者の侵入を想定した避難訓練を行いました。避難後は警察の方が護身術を教えてくださいました。



～秋の校舎～



丸石電設様、ドローン撮影の素敵な写真、ありがとうございました。



「totoru」



一斉連絡、届いたでしょうか？

先週、下校時刻変更等の一斉連絡を、従来の一斉メールと「totoru」の両方で送信しました。保護者の皆様のメール登録完了が確認されています。もし、先週のメールで「totoru」の方で届いていない場合、「totoru」内のQ&Aやヘルプ等をご確認ください。よろしくお願ひいたします。

学校等周辺の巡回

前号では、警察署と消防団の巡回等についてお知らせしました。

それとは別に、現在県からの業務委託を受け、ALSOKが朝の6時から2時間程度、15時から2時間程度、学校周辺を不定期に巡回してくださっています。11月25日まで行われる予定です。

